

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Mostacilla

Un diputado llamado don Diego Hidalgo, ha dicho que las reformas agrarias deben hacerse a costa de las grandes castas españolas, la de la nobleza y la de los comerciantes de la tierra, añadiendo que no cree que puedan hacerse sin que «se cree un organismo de crédito».

Para que viva la de los presupuestivos.

Esto, no lo ha dicho él, pero es verdad. Lo malo del caso, es que esas castas y otras castas a que el Hidalgo se refiere no van a sufrir el presupuesto como antes y el crédito desaparecerá en el primer avance sin reintegración que lo haga perdurable.

Pero mientras «ula, no hay cambio», dicen los jugadores de bolos y, eso dirá el Hidalgo que no recuerda al famoso de Cervantes, sino al Sancho que le acompañaba.

Aude, anda el movimiento; por ahí se va a Rusia. Aunque no hay que andar; ella es la que se nos viene.

En Sevilla parece que va desarrollándose lo convenido con los trabajadores andaluces para la siega.

La mejor solución para el conflicto, fué la que dió el año pasado un agrario de Córdoba: dejarles la cosecha para ellos.

Pero con la condición de que si se can poco jornal con la venta del grano, no le posgan cuenta para que paguen lo que les falta.

Porque al agrario de Córdoba se la pusieron.

Con eso del Estatuto catalán se ha armado un clamoroso en toda España que va a dar por resultado que no le dejen mas que la casaca; pero con el socialismo marxista, no se abre nada y se le deja todo: cárcel, molla y hueso... que es lo que le quedará a la riqueza nacional si perdura.

Verdad es que ahora, nos trae un «nuevo» germen de vida: la genial lógica del doctor Mareñón.

En lo cual quedará extinguido el paro obrero.

Dicen que al fijarse en el estado de descomposición que se observaba en la sociedad francesa, solía exclamar «Detrás de mí el diluvio».

¿Qué dirá ahora contemplando el nuestro Benteiro, Largo Caballero y de los Ríos?

Nada; aquí vivimos en el mejor de los mundos posible, según Casares.

«Heraldo de Madrid» y todos los periódicos del coro gubernamental, se quejan con razón de la campaña difamatoria de la República Española que se hace en el Extranjero.

No hay un día en que el mulo de la G.beración, deje de decir que existe tranquilidad completa.

Males lenguas; aquí estamos en el mejor de los mundos posible; y si no lo creen vengán con billete de ida y vuelta para el siguiente día.

Cualquiera es bueno para convenores.

No deje de ver hoy mismo el bonito surtido de recordatorios para 1.ª Comunión que acaba de recibir la

CASA CASAS

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De los baños de Alhama ha regresado la señora viuda de don Alvaro Martínez.

—De su hijo de Miranda ha regresado el Comisario del cuerpo de Intervención don José María de León su distinguida esposa doña Matilde Palacios y su bella hija Carmen.

NOTAS VARIAS

Por doña Consuelo Soriano viuda de Gusch y para su sobrino el actual propietario don Manuel Somoza Gusch ha sido pedida la mano de la bella señorita María del Carmen Martínez.

Entre los novios se han cruzado varios regalos.

La boda se celebrará el día de la Virgen del Carmen del próximo julio.

—En las oposiciones que se han celebrado recientemente en Madrid para oficiales del Banco de España ha conseguido un brillante triunfo, el joven don Jacinto Rubio Campoy, hijo de nuestro querido amigo el auxiliar de Caja de dicho Banco, don Jacinto Rubio Laguna, habiendo ingresado en dicho Cuerpo con el número 7. Nuestra enhorabuena.

—En la capilla de la Casa de Expositos se celebró el domingo en la tarde el matrimonial enlace de la bella señorita Remedios Campos Sáez con nuestro amigo el joven marino don Juan Gabriel Belmonte.

—Bendijo la unión el Arcipreste don Pedro Gambio y fueron padrinos por el capitán de corbeta don José Starre y su distinguida esposa doña Josefina Campos.

Desearnos eterna ventura a los nuevos esposos.

—Al hotel Villa Lola de la Alameda se ha trasladado doña Dolores Bailesteros viuda de Roig con sus hijas la señora viuda de Maezín y Marija.

—Hoy, día de San Pascual Bailón celebra su fiesta onomástica entre otros don Pascual Jarava Conde de Casa Valiente, don Pascual Cervera y Cervera, don Pascual Calero, don Pascual Martínez y don Pascual Cervera Goyanes.

Nuestra felicitación.

LETRAS DE LUTO

Esta mañana se celebraron en la parroquia de Santa María de Gracia solemnemente sufragios por el alma de nuestro querido amigo don José Pareta Castellor que descanzó en la paz del Señor el día 9 del actual. Al pladoso acto han concurrido muchas amistades del finado.

A sus hermanos y demás familia, particularmente a su sobrino nuestro estimado amigo don Juan Pareta Guillón, renovamos nuestra sentida con dolencia.

—En la Iglesia del Santo Hospital de Caridad se han celebrado esta mañana sufragios por el eterno descanso del alma del Excmo. señor don José Tapie General del cuerpo Jurídico de la Armada.

A su viuda la Excmo. señora doña Para Maczanera, e hijos renovamos nuestro pésame.

La traida de aguas

Convocada por el Alcalde señor Pérez San José, esta tarde a las siete se celebra en el Ayuntamiento una reunión de fuertes vivas para tratar del problema de las aguas tanto por las como de siega.

Comunión de impedidos

Esta mañana a las siete salió el Señor de Impedidos de la parroquia del Sagrado Corazón para administrar la Comunión pascual a varios enfermos de aquella parroquia.

La prohibición ordenada por nuestro antecesor don Alvaro señor Pérez San José para que no saliera la procesión que se solía acompañar solemnemente al Santísimo en su recorrido matutino por las calles de la parroquia, ha motivado que este año revista un carácter especial, propio de la época de sectarismo que atravesamos.

Su Divina Majestad era conducida por el párroco y arcipreste don Pedro Gambio en auto cerrado, utilizándose el magnífico coche que galantemente ha cedido para este objeto don Juan Antonio Gómez Qules, yendo profusamente adornado con rosas, clavos y alhejes y acompañado de multitud de flores. De asistente iba el capellán don José María Caser.

Rodeando al Divino Prisionero, marchaba una piadosa comitiva, compuesta de fervorosos caballeros, señores, Hijos de María y jóvenes católicos, que han dado escolta al Rey de reyes hasta su regreso a la Iglesia.

Alumbraaban con faroles el costado del auto el concejal señor O'lya y el señor Gutiérrez Galera.

En las casas de los enfermos fué recibido el Señor con la evia de flores y cánticos piadosos y por las calles del tránsito el público se descubrió y prosternó reverente, haciendo manifestación de fe y sentimientos católicos, tan justamente atropellados por la autoridad municipal, negando la libertad que tanto se predica para que el pueblo cristiano suda público y solemne homenaje al Dios de cielos y tierra.

UN OBSERVADOR

Pasado mañana, jueves, se dará la Comunión a los Impedidos de la parroquia de Santa María de Gracia, y el sábado a los del barrio del Carmen.

Las familias que tengan enfermos dehan avisar oportunamente a los despatches parroquiales.

Acción Popular

En el Centro de Acción Popular, novias Acción Nacional, tendrá lugar mañana noche a las nueve y media la primera sesión de la escuela de interventores establecida para los alillados a esta agrupación derechista.

Extra gran animación y es de esperar asistan numerosos concurrentes.

Representantes

necesitanse en todos los pueblos de España, para la venta a particulares de novedades alemanas y ampliaciones fotográficas sublimas.

Muestras gratis o a precio de costo.

Escribid al apartado 10.005

MADRID

PAÑERIA de las mejores marcas

CASA ANTOLIN VILA OLIVER

Traje ideal para verano.

Es incomparable 54 ptas. fresco Mouseline co te

Ceremonia religiosa

Hermosa y conmovedora ceremonia la de la profesión de votos perpetuos de las seis religiosas Siervas de Jesús que tuvo lugar ayer mañana en su capilla linda y preciosamente adornada, oyendo los celestiales cantos de sus hermanas en religión, entre las que se destacaba en las solas la hermosa voz de sor María del Carmen. Estas ejemplares religiosas que al lado de sus madriñas, lujosamente ataviadas, renuncian al mundo, a sus placeres y a sus vanidades en estos tiempos de egoísmos y de ambiciones merecen la admiración y el alma se ensancha al contemplar que aun hay seres terrenales que llegan hasta el heroísmo de la renuncia de sí mismas en beneficio de sus semejantes.

Sor María Colomé fué apadrinada por doña Luisa Morales de Moreno.

Sor María Clotilde Rodríguez por doña Margarita Terry de Carlos Roa.

Sor María del Buen Pastor Fernández por doña Florentina Pérez de Mañón.

Sor María del Pilar Gómez por doña Amparo Selquer de Epa.

Sor María Esperación Zapata por doña Fideia Epa de Parqui de Riquelme.

Sor María Cristina Rodríguez por doña Josefina Barroso de Briones.

El señor Arcipreste don Pedro Gambio ofició asistido por D. José M.ª Caser, D. Santos Matas y D. Alfonso Rodríguez, actuando de maestro de ceremonias el capellán de las Siervas don Remigio Soriano.

El señor Arcipreste pronunció una sentida plática.

Información de Marina

Del Diario Oficial

Nombra comandante de Marina de Valencia al capitán de navío don Lutzardo Lopez Ramirez.

—Concede cuatro meses de licencia por enfermo al capitán de fragata don Antonio Carlier Rivas.

—Idem dos meses de licencia reglamentaria al capitán de corbeta don Guillermo Arnal d'Almeida.

—Nombra jefe interino del tercer Negociado de la primera Sección del Estado Mayor de la Armada, al capitán de corbeta don Ubaldo Montojo y Méndez de San Julian.

—Dispone que el teniente de navío especialista en radiotelegrafía, don Juan Sarmiento de Sotomayor pase destinado a la Escuadra a las órdenes del vicealmirante jefe.

—Nombra jefe interino de la Estación radio y electricidad y vocal de la comisión inspectora de esta Base Na-

va, el teniente de navío don Fernando Bustillo.

—Nombra jefe de esta flota del buque-escuela «Juan Sebastián Elcano» al capitán de corbeta don José Jáuregui.

—Idem tercer comandante del buque «A. Mirante Corvera» al capitán de corbeta don Fernando Pérez Cayetano.

—Concede dos meses de licencia para Barcelona y esta ciudad al oficial tercero, auxiliar de Artillería, don Manuel Gómez García.

—Concede la Gran Cruz de la Orden del Mérito Naval, con distintivo blanco, al general de Intendencia de la Armada, don Agustín Meseguer y Tello.

—Dispone sean jefe en la Armada por pase al Cae-po auxiliar de Intervención Civil de Marina, el personal siguiente del cuerpo de oficiales y archiveros: don Francisco Roig, don Angel J. O'yer, don Gabriel González, don Ramón Hernández, don José Lorenzo, don José María Galera, don Manuel Fernández y don Rafael Moreno.

Información de Ejército

Se concede el ascenso al empleo inmediato al teniente de Carabineros don Alfredo Martínez B. y al suboficial don Francisco Blanco Ruiz de la Comandancia de Murcia.

Sra. Rita de Casla

Con un verdadero animación le novena de la Santa: los tres últimos días habrá sermón que pronunciará el párroco de Santo Domingo y en la mañana del domingo, día 22, se celebrará misa de comunión a las 8 1/2, rogándose a las asociadas confiesen y comiquesten, llevando la medalla o escapulario de la Asociación.

Espectáculos

(Nuestro anuncio en esta sección no significa aprobación ni recomendación del espectáculo; sólo informar al público.)

Cine Sport.—Hoy se repite la producción Paramount «Cuando te suicidas?» hablada en español, de la que son protagonistas Imperio Argentina, Fernando Soler y Enrique Rosés. Mañana «El salto decisivo» por George O'Brien.

Al hacer sus compras en los comercios que anuncian en este periódico mencione haberlo leído en

«El Eco de Cartagena»